
表紙：福島県立坂下高等学校の「総合的な探究の時間」より
  生徒たちの工夫を凝らした会津坂下町の魅力アピール
表紙：福島県立坂下高等学校の「総合的な探究の時間」より

坂下高校生の「総合的な探究の時間」 
まちの話題 ４
会津坂下町長選挙 ８
with コロナ時代の上手な暮らし方 ９
令和３年度 会津坂下町の予算 10
下水道（公共下水道・農業集落排水施設）への接続をお願いします 12
空き家と一緒に農地を「売りたい・買いたい」方へ 13
一般競争入札（公売）により町有地を販売します !! 14
国民年金機構からのお知らせ 15
令和３年度～令和５年度 介護保険料のお知らせ 16
お知らせインフォメーション 17
図書室だより・町史編さん調査余話（43） 21
こどもと健康の広場 22
祝 卒業・入学 24
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総
合
的
な
探
究
の
時
間
と
は
？

横
断
的
・
総
合
的
な
学

習
を
行
う
こ
と
を
通
し

て
、
探
究
的
な
見
方
、
考

え
方
を
働
か
せ
、
自
己
の

在
り
方
・
生
き
方
を
考
え

ま
す
。
そ
し
て
、
よ
り
よ

く
課
題
を
発
見
し
解
決
し

て
い
く
た
め
の
資
質
・
能

力
を
育
成
す
る
こ
と
を
目

指
す
も
の
で
す
。

坂
下
高
校
に
お
け
る
総
合

的
な
探
究
の
時
間
と
は
？

「
地
域
探
究
活
動
」
と

し
て
生
徒
が
主
体
的
に
地

域
の
課
題
を
発
見
し
、
そ

の
解
決
を
図
り
ま
す
。
そ

の
中
で
地
域
の
良
さ
を
取

材
し
、
ま
と
め
、
そ
の
魅

力
を
発
信
す
る
活
動
を
行

う
も
の
で
す
。

１
、２
学
年
に
つ
い
て

は
成
果
発
表
を
行
い
、
３

学
年
に
つ
い
て
は
個
人
レ

ポ
ー
ト
を
作
成
し
ま
す
。

～
坂
下
高
校
生
の﹁
総
合
的
な
探
究
の
時
間
﹂～

成
果
発
表
に
つ
い
て
⋮

３
月
18
日
に
、
１
年
間

の
学
習
成
果
発
表
会
が
行

わ
れ
ま
し
た
。

生
徒
た
ち
は
自
ら
が
選

ん
だ
テ
ー
マ
に
つ
い
て
課

題
を
探
究
し
、
感
じ
た
こ

と
や
学
ん
だ
こ
と
を
校
内

で
発
表
し
ま
し
た
。

そ
の
様
子
を
５
月
14
日

㈮
ま
で
動
画
配
信
し
て
い

ま
す
の
で
、
ぜ
ひ
ご
視
聴

く
だ
さ
い
。
左
記
の
Ｑ
Ｒ

コ
ー
ド
を
ス
マ
ー
ト
フ
ォ

ン
で
読
み
込
む
か
、
Ｕ
Ｒ

Ｌ
を
直
接
入
力
し
て
く
だ

さ
い
。

https://www.youtube.com/watch?v=Ivj0Q70broY
「総合的な探究の時間」成果発表会

地
域
の
課
題
を
解
決
し
た
い
！

会津伝統野菜で

ごぼうのエッグトーストを

作りました。

会津坂下駅の雪かきや
清掃を行いました。

会津坂下町の魅力を

SNSで発信
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（坂下高校生への取材内容）　①なぜこのテーマにしたのか　②このテーマをやってみて難し
かったことは　③今後どのようにしていきたいか

テーマ
「会津坂下町を綺麗に☆彡」

テーマ
「ＳＮＳで町の魅力を発信！」

テーマ
「会津伝統野菜をもっと身近に」

① 通学中にゴミが落ちていた
の が 気 に な っ た の で こ の
テーマにしました。

② 新しくなる会津坂下駅のト
イレを誰でも使いやすくす
るためにデザインを考えて
いますが、予算などを考え
るとそう簡単に実現できな
いことが分かり難しいと感
じました。

③ 今 後 も 継 続 し て 清 掃 な ど
行っていきたいです。

① 会津伝統野菜をもっと広め
たいと思ったのがきっかけ
です。伝統野菜を知らない
人が多いのでは？と思い、こ
のテーマにしました。

② 試食会を行い坂下高校のみ
んなに食べてもらいたかっ
たのですが、新型コロナウ
イルスの影響で実施できな
かったのが残念でした。

③ 今後は商品化を検討してい
きたいです。

① 会津坂下町を活性化させる
ためには？を考えたときに、
幅広い方々がＳＮＳを使っ
て い る と 思 っ た の で こ の
テーマにしました。

② 毎週内容がかぶらないよう
に投稿している中で、様々
なハッシュタグを考えるの
が難しかったです。

③ 今後は季節のものを取り入
れたり、行動範囲を増やし
ていきたいです。
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